



g'aurais bien de vous de tout le monde en me remerciant en tout cas, mes remerciements en plus de la dernière lettre et de la dernière lettre.

la suite d'un tour rapide en zura. Ils sont restés assés cédés, n'ayant à leur portée aucun médecin qu'ils espèrent confier, mais toujours détournés de l'hypothèque sous l'influence de conseils reçus antérieurement. Finalement, ma sœur a pris la parole de mettre sa main au garde-à-vous dans une étroite perspective assés enroulé de la note, mais beaucoup plus espérée dans la montagne et plus complètement isolée aussi. Nous allons donc le voir passer à notre seul demain et je leur ferai part des nouveaux renseignements certains dans votre lettre, qui pourront les guider ultérieurement. Le cas de montagne ne pouvait pas s'imaginer. Je vous suis très reconnaissant, en mon nom et au leur, de tout ce que vous avez fait pour nous. On ne saurait être trop reconnaissant pour ce guide dans ces délicates épreuves de santé. Je me sens bien en attendant pour vous dire avec mes plus cordiales félicitations au sujet du bon succès de

complémentaire. Je suis sûr que vous en avez fait un grand profit. Je suis sûr que vous en avez fait un grand profit. Je suis sûr que vous en avez fait un grand profit.

notre ami au Basaloumat. Le fait est que je ne n'étais pas rendu compte qu'il en fit déjà à ce point. J'étais pourtant mis en état par la situation analogue d'un de mes neveux, le fils aîné de mon pauvre père Maurice, qui en venait d'être inscrit pour subir les épreuves à Nancy, parce qu'il est installé avec tout son monde dans notre ancienne maison de famille à Raon-l'Étape, pour y passer l'été. Je saignais un peu pour mon neveu, qui n'a été formé que par un précepteur d'ailleurs excellent, et ne connaît rien de la vie scolaire collective. Comme votre genre d'éducation fut honorable et de l'écrit et, sur les quelques parties plus petites de l'oral ont été réduites la qualité de la mention qui accompagnait le succès corrélat. Mais, mais j'ai vu bien que sa mère, ses neveux, tant pour l'année l'éducation de cet ami, qui pour continuer avec des succès, à l'enseignement strictement individuel, et je compte bien l'y engager tout à fait, devant aller prochainement, la voir à ce sujet, à Raon-l'Étape. Mais pour ce venir à vos fils, j'en suis sûr.

